



El certamen logró convocar a una gran cantidad de participantes y reunir a la familia en torno a este gran deporte. Además, se destacaron a los goleadores de los diferentes equipos, junto a los arqueros menos batidos.

El domingo 9 de octubre se llevó a cabo la final de la Liga de Fútbol Rural 2016, evento deportivo apoyado por la Municipalidad de San Fernando, que ya lleva 5 años realizándose y que en esta oportunidad reunió a ocho equipos de diferentes sectores de la comuna y alrededores.

Dentro de las delegaciones que participaron en esta oportunidad, se pueden nombrar a Cóndor de Roma, Bajo Bravo, Santa Elba, Lo Carreño, Santa Isabel de Polonia, Unión La Carlina, Atlético de Talcaehue y Juventud el Trapiche.

Jose Carvajal, uno de los organizadores de esta Liga Rural, se mostró muy agradecido de todo el apoyo obtenido. “Sin la ayuda de la Municipalidad de San Fernando y de la Oficina del Deporte, habría sido muy difícil poder realizar esta gran evento deportivo, por lo que seguiremos trabajando para que el próximo año también podamos llevar a cabo este entretenido campeonato”.

El campeonato comenzó a desarrollarse en abril de este año en cuatro series: Primera, Segunda, Tercera y Sénior. Los resultados finales fueron los siguientes: 1º lugar: Unión La Carlina , 2º lugar: Atlético Talcaehue, 3º lugar: Cóndor de Roma, 4º lugar: Santa Isabel de Polonia, 5º lugar: Juventud Trapiche, 6º lugar: Lo Carreño, 7º lugar: Santa Elba y 8º lugar: Bajo Bravo.

Junto con lo anterior, también se realizó el reconocimiento a los goleadores del certamen: 1º serie Pablo Valdivia (Cóndor de Roma), 2º serie Rubio González (La Carlina), 3º serie Franco Rodríguez (Santa Elba)

y Sénior Luis López y Mauricio Palma (Bajo Bravo).

En el arco menos batido, los arqueros destacados fueron los siguientes: 1º serie Mauricio Bustamante (Santa Isabel de Polonia), 2º serie Óscar Salinas (Cóndor de Roma), 3º serie Manuel Campos (Unión La Carlina) y Sénior Marco Miranda (Atlético Talcahue).